行田中学校だより 学べ 鍛えろ 夢を持て

第7号 令和2年11月6日

《学校教育目標》

よく考え自ら学ぶ生徒 誠実で情操豊かな生徒 心も体もたくましい生徒

校長 安藤 秀一

行田中

2.8

0.7

行田中

1.3

(2) 学力の伸び率

埼玉県

2.7

1.9

埼玉県

1.6

教科 国語

数学

教科

国語



「やれば伸びる」

新型コロナウイルスの影響で例年 よりも遅れて実施した埼玉県学力・ 学習状況調査の結果が発表されまし た。約3か月の臨時休校後の調査実 施であったことから、臨時休校中の 学習への取組状況が結果に反映され ることが予想されていました。◆本 校の結果は、正答率ではすべての学 年及び教科で埼玉県平均を超えるこ とはできませんでしたが、県平均と の差が昨年までよりも大きく縮まり 3 ました。これは、生徒一人一人が学

(1) 学力を伸ばした生徒の割合				
ł	教科	埼玉県	行田中	
中 1	国語	77.9%	80.2%	
ı	数学	68.2%	50.6%	
	教科	埼玉県	行田中	
中	国語	65.7%	60.7%	
2	数学	64.0%	35.7%	
	英語			
		•	T	
	教科	埼玉県	行田中	
中	国語	73.0%	61.6%	

(1)子力を呼ばした土徒の割合					
Г	教科	埼玉県	行田中		
–	国語	77.9%	80.2%		
l	数学	68.2%	50.6%		
	教科	埼玉県	行田中		
Þ	国語	65.7%	60.7%		
2	数学	64.0%	35.7%		
	英語				
		F			
	教科	埼玉県	行田中		
þ	国語	73.0%	61.6%		
3	数学	67.1%	77.9%		
	英語	79.3%	75.6%		
たが田ベニした訂示もフし田いせ					

т 1	国語	77.9%	80.2%
1	数学	68.2%	50.6%
	教科	埼玉県	行田中
+	国語	65.7%	60.7%
2	数学	64.0%	35.7%
	英語		
	_	_	
	教科	埼玉県	行田中
+	国語	73.0%	61.6%
з	数学	67.1%	77.9%
	英語	79.3%	75.6%
	~ ~~~		

2	数学	1.7	-0.2	
	英語			
	教科	埼玉県	行田中	
中	国語	2.6	1.4	
3	数学	1.7	2.0	
	英語	2.8	2.7	
す このことを示すデータが 右表				

習に前向きに取り組み、努力の積み重ねを結果で示した証であると思います。このことを示すデータが、右表 の(1)学力を伸ばした生徒の割合と(2)学力の伸び率です。前年度との比較で個人の学力が伸びた割合が 県平均を上回り、その伸び率も県平均を超える伸びを見せた教科もあります。◆この結果から推察できること のひとつが、「**家庭学習の定着が学力の伸びにつながった**」ということです。家庭学習の習慣が身につけば、 自ずと学習時間は増加します。そして、学習に対する前向きな心、すなわち主体性が高まったからこそ、家庭 学習が習慣化できたのです。◆今年は、「自分から学習に取り組む」という大きなハードルを越えられた生徒 が大幅に増えました。これは、「やれば伸びる」ということを知るだけでなく、結果として実感できた大きな 成長でもあります。◆「誰かからやらされる学習」を卒業して「自分のための学習」へ進んだ人は、次の2nd ステージで「どうしたらもっと学力が伸びるのか」という課題にぜひ挑戦してください。今年は、定期テスト 前の「補充学習」に参加する人も増えました。また、夏の土曜日に「フォローアップ教室」にも多数の3年生 が参加しました。学習の2ndステージは、学習の時間や問題を解いた数が学力の伸びにつながります。さらな る前向きな心と強い心で、日々の学習に取り組んでください。

【 進んで学ぶ 】 ~ 10/12 補習学習 ~

中間テスト前の放課後に「補習学習」の時間を 設定しました。5教科担当の先生方が、勉強でよ く理解できないところの解説を丁寧にわかりやす く教えていました。テスト前恒例の取組となりま したが、毎回着実に参加者が増えています。





【 学校でも楽しい思い出がつくれました 】 ~ 10/17 第2学年校内学習 ~

コロナ禍で中止となった2年生の林間学校に代わり、土曜日の学校を2年生で貸し切ってレクリェーション やドラム缶ピザづくり体験などで楽しく思い出づくりをしました。前日に先生方が校舎内に隠したおもちゃの お札240枚を探す宝探しゲーム、小麦粉から作る自分だけのピザづくり、クラスマッチドッヂボールで学年 の仲間との絆を深めました。

















【 強い心でたすきをつなぐ 】~ 10/20 北埼玉地区中学校駅伝競走大会 ~

長距離走の総合力を競い合う駅伝大会が行田市 総合運動公園内の周回コースで開催されました。 今年は、練習期間の日程と天候に恵まれず、1回 の試走だけで本番を迎えましたが、選手たちはそ れぞれの部活動で体力アップを図ってあり、各区 間でたすきをしっかりとつなぎ、ゴールしまし た。《駅伝結果》 男子 第7位 女子 第9位





【 感謝の気持で町をきれいに 】 ~ 10/21 ボランティア地域清掃活動 ~





日頃から地域の方に学校を支援していただいてい る感謝の気持を表すために、生徒会が有志ボランテ ィアを募って学校周辺の清掃活動を行いました。各 学年から多くの有志が参加して、総勢86名で道端 のゴミ拾いや雑草を取りました。放課後の短時間で したが、多くのゴミが集まりました。

【 新生徒会へバトンタッチ 】 ~ 10/27 生徒会引継式ほか ~

1年間リーダーとして生徒会を引っ張ってきた山本生徒会長と本部役員から、新執行部の皆さんへ引継ぎが 行われました。コロナ禍において、自分たちの考えていた活動が十分にできなかった思いを次の世代に託して 旧執行部が退任しました。今後の加相新生徒会長たちの活躍に期待します。また、全校生徒が集まる貴重な機 会でしたので、引継式後に新人戦で活躍した生徒たちへ表彰の伝達式が行われました。







